



LOS ESPAÑOLES DE HOY DESTRUYEN SU HISTORIA Y SE TRAGAN LA  
LEYENDA OSCURA y NEGRA

+++

**DERRIBAN UNA GRAN CRUZ CON MOTIVO  
DEL DÍA DEL PILAR E HISPANIDAD.**

No ha sido en un país lejano y gobernado por enemigos de la  
cultura española, ni en una fecha neutra.

Ha sido en España, con motivo de su día del Pilar.



**La cruz**, de 10 metros de altura hecha de piedra, que fue levantada en honor a los caídos durante la Guerra Civil y situada en el monte Gantzabal en Lemoa (Vizcaya), fue derribada y destruida la noche previa del día del Pilar. Los autores, españoles, se permitieron grabar su atentado y publicarlo muy orgullosos en las redes y firmarlo como grupo etarra autodenominado “despierto” (en vasco Ernai) que se define a si mismo como “una organización juvenil revolucionaria de la Izquierda cuyo objetivo es conseguir un País Vasco joven, libre, socialista, feminista, ecológico y vascoparlante que no tiene nada que celebrar el 12 de octubre”.

Este ha sido el último ataque contra los símbolos religiosos y siendo grave el hecho, hay dos consecuencias muy importantes:

Primero: que no es noticia. En España esto ya no es noticia.

Segundo: que ninguna autoridad local, autonómica o nacional, ni sus cuerpos de seguridad, harán nada, para localizar y entregar a los autores a la justicia. Es decir este tipo de ataques, aquí y ahora, pueden ser perpetrados con publicidad, a cara descubierta y quedar impunes.



No es la única cruz que corona picos de nuestras sierras que es derribada, pero si con esta intencionalidad y circunstancias.

Hay muchas cruces ya derribadas o amenazadas, demasiadas por la ruina moral y de valores que implica para todos nosotros.

## **HAY CRUCES ATACADAS POR AYUNTAMIENTOS Y AUTONOMÍAS**



Algunas de ellas son atacadas, no por jovencitos descerebrados, sino, por las propias autoridades, como la **cruz de Ribalta**, (Castellón). cuyo ayuntamiento pretende derribar este mes de octubre, si no lo impide el **Recurso Contencioso Administrativo** presentado por el partido de derechas.

## **OTRAS CRUCES SON ATACADAS POR LA ADMINISTRACIÓN DEL ESTADO**



La cruz del Valle es objeto de planes de derribo o prohibir acercarse a ella. Planes y propuestas que, persistentemente, ponen sobre las mesa algunos partidos con aspiraciones o ejercicio de gobierno.

Actualmente, esta cruz, está pendiente de otro recurso, interpuesto por una asociación ante el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, que intenta paralizar 77 exhumaciones de dudosa legalidad.

Exhumaciones, que el Gobierno de la Nación pretende usar como excusa para realizar una serie de excavaciones, catas y estudios en el interior del templo y subsuelo para “analizar” el estado de la estructura del Valle de los Caídos.

Estos trabajos, que impiden el desarrollo normal del culto religioso de la basílica y monasterio, se hacen sin la consulta y respaldo del Prior del Valle y con el silencio cómplice de las jerarquías católicas. Conociendo las intenciones, al respecto, ya hechas públicas por algunos miembros del actual gobierno, y su forma de operar en todo lo relacionado con el Valle hacen temer más trabas e impedimentos para acercarse a la basílica y cruz. No me cabe en la cabeza que la cruz más grande del planeta pueda correr la misma suerte que tuvieron los budas más grandes del planeta, de 35 y 37 metros de altura esculpidos en roca en los siglos III y IV en la provincia afgana de Bamiyán. El 12 de marzo de 2001 fueron derribados por el gobierno talibán.

Está del Valle, la mayor del planeta, podemos considerarla también como CRUZ HUMILLADA Y AMENAZADA.

# LA CRUZ Y ESPAÑA



Con estas cruces y la vez que ellas, España también está amenazada. Esa es, precisamente su grandeza: El haber unido su suerte a la cruz, símbolo de Dios que ama a cada ser

humano, hasta dar la vida por él en la cruz.

Quien odia a Dios, odia la cruz y odia a España. Odia a esta tierra porque el mismo Jesús envió aquí a sus apóstoles, de forma preferente y su madre vino a animarles en su evangelización. Por eso la fe de los españoles de todos los tiempos es APOSTÓLICA Y MARIANA

Eso es lo que celebramos cada 12 de octubre. Eso y algo no menos importante: el que nosotros los españoles no sólo

creemos, disfrutamos y guardamos nuestra fe, sino que de una forma única y épica la sembramos por todo el mundo conocido, al que también le dimos otro continente que faltaba por descubrir y Dios permitió que España lo encontrara y evangelizara. Y lo hicimos, no de cualquier forma, no. Lo hicimos con estilo, con un estilo único, grandioso y lleno de generosidad y valentía. LO HICIMOS A LA ESPAÑOLA.

Y es más, seguimos evangelizando y misionando por todo el mundo a pesar de todas las incomprendiones, críticas y hasta persecuciones, a veces muy cruentas.

Por eso España con la cruz en la mano y el valor que solo Dios da, ha extendido el signo de la cruz por todo el planeta. a la vez que su idioma y cultura.

Pero antes de iniciar esta epopeya cristiana España fue atacada, como ahora, y casi aniquilada, hasta el extremo de que los españoles cristianos, retrocedieron desde el sur hasta las costas del norte donde terminaron acorralados como el pueblo de Israel que en medio del desierto fueron alcanzados por el ejército del Faraón al borde del mar y sin poder defenderse. Así aquellos españoles del año 722, acorralados

orando en Covadonga con el ejército enemigo delante y el mar a su espalda; enemigos de la cruz, de Dios y de España enfrente y el mar atrás. Esta vez el mar no se abrió porque su tierra prometida estaba delante, tenían la cruz, espada, la santina y Dios con ellos.

Alzaron la cruz, trazaron con la punta de su espada una raya en el suelo y a partir de ahí, comenzaron la reconquista de esta España, que hoy es patria nuestra que debemos dar a nuestros hijos.

En el lugar donde trazaron con su espada la raya en el suelo, aún podemos admirar un monumento a aquellos hombres. Es el monumento a Pelayo sobre un pedestal lleno de inscripciones en las que se nos dice:

EL INFANTE PELAYO,  
DE SANGRE DE REYES GODOS,  
RESTAURADOR DE LA LIBERTAD  
Y LA RELIGIÓN DE ESPAÑA.

nos dice

AL HONRARME HOY HONRA COMO ES DEBIDO A  
LOS ANTEPASADOS

QUE, GUIADOS POR MÍ, DIERON SEÑALES DE FE A  
LOS PRIMEROS.

UNIDOS EN OTRO TIEMPO SALVAMOS EL ARCA  
PARA LOS SANTOS

Y LA PATRIA PARA NOSOTROS,

CAYENDO PRONTO EL ENEMIGO.

ASÍ FUIMOS GRANDES, SUPERAMOS A TODOS LOS  
PUEBLOS

GRACIAS AL SANTO SIGNO DE LA CRUZ QUE TE  
MUESTRO.

ESTA ENSEÑA DE CRISTO VENCÍÓ Y VENCERÁ POR  
LOS SIGLOS;

CEÑIDO CON ESTAS ARMAS EMPRENDE, VIAJERO,  
EL CAMINO.

No se puede decir más y mejor.

Todo esto, y mucho más celebramos cada 12 de octubre.

Pero el pasado ya casi lo hemos olvidado y tal vez por eso estemos abocados a repetirlo. No es la primera vez que hemos trazado la raya en el suelo y a partir de ahí hemos avanzado hasta la victoria final y reconquista de la soberanía y libertad de España. Pero siempre se ha hecho derramando mucho sudor, polvo y lágrimas.

Ya en la Paz y libertad, los españoles hemos levantado estas cruces en memoria de los que dieron su vida en ambos bandos, en agradecimiento a Dios por la victoria y para que las generaciones no olviden lo terrible de su ya pasada guerra.

Eso es lo que recuerdan estas cruces y celebramos cada 12 de octubre. Pidamos al Señor que nos devuelva la memoria que encierran cada una de estas cruces y que Él nos guíe y bendiga.

